

à Lourdes le mardi matin, était resté parfaitement blanc. La guérison s'était donc accomplie brusquement, mais sans aucune sensation, au troisième bain de Piscine. Pour s'en assurer, l'infirmier appuya, puis frappa fortement sur la partie malade, mais le malade n'éprouva pas la moindre douleur. La guérison était complète.

Le 29 août, le Docteur Bucquet, prévenu, vint examiner Pierre Chevrel.

—A la place de la plaie et de la fistule, certifia-t-il, j'ai vu une bonne cicatrice déjà solide. L'enfant est guéri et a repris son métier de cordonnier.

Comme le Directeur de son patronage disait à Pierre :

—Comment, tu reviens guéri de Lourdes, et tu n'en dis rien ?

Il répondit simplement :

—Tiens, puisque j'allais pour ça !

Mais il se rencontre encore des incrédules qui ne trouveront pas la chose aussi simple, voudront supposer des circonstances ou des explications inconnues, et se garderont bien de vérifier par eux-mêmes les faits que nous venons de raconter. La Sainte Vierge